

北から南から

各地支部より

現役の功労讃う

吹奏楽部
盛大に祝賀会

応援団OB成会



吹奏楽部全国優勝祝賀会での記念演奏

昭和45年3月15日
応援団OB成会は、はるる
二十日午後二時から、校友会並
びに校友OB会の会員のもと北
派大正記念館において、来賓
校友・千成会関係者約百余名の
出席、集会を得て、現役応援団吹
奏樂の全国優勝を記念する大祝
會を開催した。

この後、現役による記念演奏が
行われ、絶妙な歌の演技が演じ
されや、金鐘樂器を正しく起立
して、全員大歓声が沸騰した。

いよいよOB達の食事の程が大
いに目盛られた。定刻一時間前に
はすでに千成会部が集会終
了し、先ほどの別なく、会場の設
備が整って落成された。

さて、久代後藤の司会により、まず日本
音楽院長の開会の詞で、祝賀會
が開かれて落成された。

廿四次郎会長も吹奏樂部全
國制に到るまでの経過が報告さ
れた。なま、同部に対する信託な
きを以て特に吹奏樂部の授けら
れた。

つづいて特許の司会により、まず日本
音楽院長の開会の詞で、祝賀會
が開かれて落成された。

さて、久代後藤の司会により、まず日本
音楽院長の開会の詞で、祝賀會
が開かれて落成された。

四十一年ぶりの再会も

中石氏の祝賀かね昭五会総会

開大昭五会総会に出席の中石

賀一君の大阪府議会副議長は

四十一年ぶりの再会も

四十

良き友を得た喜び

一部卒業生のファイトと誇り

阿郷侃男

私は部学生として卒業して行
くことを喜んでいた一人であ
る。仕事と学校、入塾当初、この
両立の実績が出来た者たちは甚だ
疑問であった。しかし何とかして
は、勉強も、勉強されても喜びを及
ぼすものはない。しかし、このお詫
あいある。

私は當時、目的を持っていた
わけではない。むしろ学生生活を
これががんばつて得るものを得る
ことが出来と言ふ。二部に通
じては、ほんどの貢献問題業
を持つていて、そつと人達との
接触は必ず得る所多かつた。ま
で、いつまでも喜びを及ぼすもの
は、美談がないものあつた
現行の大学制度問題なども、
言ひ得る。アンソビアした私立大
学においマスプロがされた義
明光、と書いたが、これが出来
化されている。一方において
は、現行の大学制度問題とも
思ひ得る。アンソビアした私立大
学においマスプロがされた義
明光、と書いたが、これが出来
化されていて、何といふかにつ
いては、いかに教諭となること
も、これが出来ることである。
うが、一年間しかなつて、この
時間の貴重さを認識したこと
は、これが人生について、何
かについては、いかに教諭となること
も、これが出来ることである。
うが、一年間しかなつて、この
時間の貴重さを認識したこと
は、これが人生について、何
かについては、いかに教諭となること
も、これが出来ることである。

お詫

あい

ある

よ

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う

う